
　8月 3日開催予定ののんた大提灯パレードは悪天候の為、20数年ぶりに中止
となりました。私は担当者としても１生に１度の機会でしたし、卒会予定者の思
い出がつくれなかったのが残念でなりません。しかし、これは夏祭り実行委員会
と住吉神社と全町内会総意の下で決定させていただきました。楽しみにされてい
た方、のんた参加初めての新入会員のみなさん、来年以降にこの祭りに期待して
いただきたいと思います。
　さて、今年度、当委員会は「のんた大提灯パレード」の PRと「町内会の盛り上げ」
というバックアップに努めました。市役所には提灯を展示し、各町内の由来を紹
介しました。また、50 周年記念式典・祝賀会でステージ横に 22 町内の大提灯
を飾り、山口ブロック各会員会議所と来賓に来られた皆様にも紹介できたと信じ
ています。今年の結果が必ず来年以降につながる事を祈念しています。

事業推進委員会委員長　波多野　俊裕

ディベートオープン委員会

　8月 22 日、商工会議所会議室において、会員指導力
拡大委員会のディベートオープン委員会を開催しまし
た。
　これは、9月度例会でのテーマであるディベート入門
に先駆けて、JC メンバーの皆さんにディベートに関す
る基礎知識やルールを確認していただく趣旨で設定し
たものです。
　当日は急な告知にもかかわらず、多数のメンバーに出席していただき、大変あ
りがとうございました。
自分自身、ディベート、という字句自体は聞いたことがあったのですが、内容に
ついては今回の準備で初めて理解したような有様で、進行を務めながら勉強させ
ていただきました。

　実践練習のテーマであった、｢優先すべきは JC か家庭か？
｣ においては、シビアな話題？にもかかわらず、JC きっての
論客 4人の方に即興とは思えないくらいの白熱したディベー
トを展開していただきました。
　即興でこのレベルまでできた、ということで当委員会とし
ても、9月度例会での本番を非常に楽しみにしながら準備を
進めて行きたいと思います。
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